



京都BBQ協会会長、防災士

森本 隆さん(41)

舞鶴市

広めたい

(荒川康子)

BBQは人をつなぐ

バーベキュー(BBQ)
は人をつなぐコミュニ
ケーションツール—冷や

調理は得意でしたが、
アメリカンスタイルのB
BQは火の管理から分厚
い肉やフルーツの焼き方
など初体験の上、何より

「褒められたうれしくて。人生変わりました」。
町内の役員も引き受け、
子ども祭で披露したBBQ
は大盛況でした。

かし半分で参加したBB
Q講習会にはまりまし
た。10月には南丹市で3
回目となる検定を主催し
ます。

火を囲み語らう心地良さ
に魅了されました。10年
8月、京都BBQ協会を
設立。子どもの保育園で
のデビューは大好評で

11年3月の東日本大震
災。被災地の映像で火を
囲み食事を取る場面を見
て「BBQは必ず役立つ」
と確信しました。同時に
高浜原発から8キロに住む
住民として何をすべきか
考え、防災士資格を取得。
行政に避難計画や防災訓
練の重要性を訴えました。
舞鶴市生まれ。建具屋
だった父の勧めで建築専
門学校に進学。大阪の設
計事務所に勤めましたが
が、過酷な労働にダウン。
31歳で帰郷し、建築資
材のネットショップを開設。
災害時に敷き床冷えを防
ぐ断熱シートなどを開
発、集合住宅や行政から
注文が舞い込みます。「ま
ず生き残る事。BBQで
敷居を下げ、防災意識を

元気

あなたの暮らしをサポート。安心